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御社の仕事・業務内容を教えてください。

デジタルマーケティングやDXを中心としたwebでの事業支援を行っています。特徴的なこととしてネット通販の運営代行
もしており、自社の製品を販売したいがノウハウがないというお客様にご利用いただいています。仕入れた商品を売るのみ
であれば一般的なECサイトで問題ありませんが、モノづくりの会社ではセンチ単位での製品注文を受けたいといったことも
ありますので、そのような場合には自社ECサイトを提案することもあります。

いま力を入れていることを教えてください。

近年チャットGPTや生成AIが発達していて、今までの仕事を覆すほどの新たなツールとして脅威にも感じています。です
が、例えばキャッチコピーのアイディア等をこれらのツールから得ることができれば私たちが一から考える必要はなく、スピー
ディーに仕事を進められると思っています。実際にお客様からヒアリングをしてみるとこれらのツールを使うことで自動化でき
る部分に気づくことが多いです。最近ではこれらのツールを使ってお客様のデータを可視化するといったことにも力を入れて
います。

これまで仕事をしてきて一番感動したエピソードを教えてください。

仕事は私たちだけでしているのではなく、お客様の会社のスタッフの方々と一緒にしている感覚なので、私たちの
施策によって伸び悩んでいた業績が上がり、結果としてスタッフの方々に還元され、会社全体としてよくなっている
と実感できたときにやりがいを感じますね。またデータを可視化していますのでこのような変化を身近に体感するこ
とができます。年を重ねたからかもしれませんが最近は自分よりも従業員が活躍する姿に感動することが増えまし
たね（笑）

どういう時にお仕事を依頼すれば良いですか?

インターネット広告をやってみたい、ネット通販をしているがうまくいかないといった方はいつでも相談してきて欲しいです
ね。また、自社にシステム担当の部署はないがデジタル化を進めたいというお客様には、サブスクのような形で私たちと
一緒にデジタル化を進めていくサービスも始めましたので、ぜひご利用下さい。

３～５年後（将来）のビジョンを教えてください

私たちは「インターネットのソリューションパートナーとして社会を豊かにする」を掲げています。今後は人口
減少等により、地方の経済はしだいに縮小していきます。その中で私たちがDX化の支援やネット通販の
コンサルティングを通じて地方中小企業の支援エリアを広げることにより地域の活性化が図れます。その
ためにも必要な人員を増やし、マニュアルやルール作成等の基礎作りに取り組んでいます。

HPはこちら→
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「論語と算盤」氏の一番有名な言葉かもしれません。
論語とは中国の思想家・孔子がまとめた人が大切にする道徳
の心。算盤は経済活動の中で利益を生む活動のこと。この両
輪を追求していくこと。会社、地域、社員が豊かになる。

「論語と算盤というかけ離れたものを
ひとつにするということが最も重要なのだ」

（渋沢栄一氏）
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今月のお知らせ

年度更新は、６月３日（月）から７月１０日（水）までが申告・納付期間となります。
労働局から送付されるパンフレット等をご覧いただき、期間内に忘れずに申告・納付をお願い致します。
詳細は右記URL（厚生労働省HP）をご覧下さい。→ https://00m.in/juDWY

労働保険
年度更新

毎年１回、従業員の健康保険・厚生年金保険の被保険者の報酬月額を届け出て、各被保険者の標準
報酬月額を決定します。
日本年金機構から書類が届きましたら、全被保険者の３か月（４～６月支払分）の総支給額の平均額
を届出して下さい。７月１０日（水）までが提出期限となります。
詳細は右記URL（日本年金機構 HP）をご覧下さい。→ https://00m.in/lKJnq

社会保険
算定基礎届

令和６年度の「全国安全週間」のスローガンは、
“危険に気付くあなたの目 そして摘み取る危険の芽 みんなで築く職場の安全” です。
最近の傾向では、転倒や腰痛といった労働者の作業行動に起因する死傷災害、墜落・転落などの死亡災
害が多い状況にあります。また、熱中症対策が必要な時期になってくるため、対策として小まめな水分補給、
透湿性・通気性のよい服や帽子の着用が効果的です。

全国安全週間
（７月１日から

1週間）

5月にヨガマットを購入し、
軽い筋トレを始めました。
全くできなかった腹筋も
徐々にできるようになって
きたので、少しずつ回数を
増やしています。
無理のない程度に負荷をか
け、まずは続けることを目
標にやっていきたいと
思います。

勉強を朝にするようになりま
した。今までは夜寝る前にし
ていました。やることをやっ
て一日を終えたという達成感
を得られたからです。しかし
疲れて集中できないことがあ
りましたので試しに朝勉強し
てみたところ頭がクリアにな
り集中が⾧く続きました。気
を抜くと夜更かし
してしまいますが、
今後も継続
していきたいです。

インスタを始めてみました。
今まで怖くて出来なかった
のですが、友人に情報収集
のためにと勧められ、やっ
と重い腰を上げました。
結果、確かに情報は収集で
きますが、寝る時間も遅く
なりました・・。

ほどほどにしないと
お肌によくないです。

運気をアップさせるた
めの工夫始めました★

スピリチュアルな分野には、
滅法疎い私ですが、ちょっ
とした工夫で、幸運が舞い
込んでくる予感しかしない
です(笑)
・玄関ドアを拭く!
・お手洗い掃除を
毎日する!

・寝室に鏡を置かない?

丸くなったね～と言われた
のが悔しくて・・・
エアロバイク、始めました。
（5月終わりに購入）

初週～2週目は週5でしっか
り40分近く漕いでいました
が、今はもはや週1・・・

3日坊主ならぬ
3週坊主です。

Kさん Sさん

Mさん Oさん

Aさん

Sさん

暑くなってきたので、首ヒ
ヤリング?を使い始めまし
た。暑い時、首にリングの
ようなものを付けて体を冷
やすアレです。使ってて思
いましたが、ビジネスシャ
ツ（夏用）の襟に、ヒヤッ
とシートのようなものが
備え付けられて
あるとありがたい
なと。
“追いクールビズ”


